
     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: La Restaurazione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 1 

 

 

SSSSSSSSUUUUUUUUNNNNNNNNTTTTTTTTIIIIIIII        EEEEEEEE        CCCCCCCCIIIIIIIITTTTTTTTAAAAAAAAZZZZZZZZIIIIIIIIOOOOOOOONNNNNNNNIIIIIIII        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLL        MMMMMMMMEEEEEEEESSSSSSSSSSSSSSSSAAAAAAAAGGGGGGGGGGGGGGGGIIIIIIIIOOOOOOOO        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLLLLLLLLLL''''''''OOOOOOOORRRRRRRRAAAAAAAA         
 

        LLLLLLLLAAAAAAAA        RRRRRRRREEEEEEEESSSSSSSSTTTTTTTTAAAAAAAAUUUUUUUURRRRRRRRAAAAAAAAZZZZZZZZIIIIIIIIOOOOOOOONNNNNNNNEEEEEEEE                 

 

  
  
  
  
  

        IIIIIIIINNNNNNNNDDDDDDDDIIIIIIIICCCCCCCCEEEEEEEE                
 
 
 
 
 

 
 

 

1) Indice   …………………..……..……………………………….….…………   1 
2) Prefazione e Metodologia Meditazione   …………………………………...   2 
3) Sunti e Citazioni = La Restaurazione   ….........................................…...   5-20 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: La Restaurazione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 2 

 

PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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LA RESTAURAZIONE 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
OPERA DI RESTAURAZIONE 

La Restaurazione dell'Albero della Sposa, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 22-04-
1962 

84 Restaurare, significa, “Portare Indietro”.  Oppure, Restaurare, un Diritto può 
essere fatto valere, ora, per riportare qualsiasi cosa di nuovo al suo Legale 
Possessore, a cui Appartiene. Quindi, in qualche modo, si è allontanato dal suo 
Legale Possessore, e può vagare intorno ovunque. Ma, Restaurare, è Riportare 
di Nuovo a chi veramente appartiene, o riportare alla sua Condizione Naturale 
dove si trovava al Principio, riportare nella sua Condizione Naturale. E per fare 
questo, abbiamo un Diritto da far valere, se c’è una Legge, di far valere questa 
legale condizione di Restaurazione, per Restaurare.  
85 Come se qualcuno rubasse una Proprietà, e trattenesse vincolata quella 
Proprietà. Allora potete prendere la Legge e andare da questa persona, e la 
Legge forza, impone che questa persona Restauri di nuovo questa Proprietà al 
suo Possessore Naturale, alla sua dovuta Condizione Originale. 
…319 Dio Piantò il Suo Albero, per portare un Frutto Spirituale, Frutti dello 
Spirito . È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ma cos’ha fatto 
l’uomo? L’uomo ha sempre cercato di renderLo una forma artificiale.  Egli lo 
fece, là in passato; lo fa ora. Ora, così, spariamo energicamente, e velocemente. 
L’uomo ha sempre cercato di prendere la Chiesa Spirituale e renderla una 
forma artificiale.   
320 Lutero aveva una Chiesa Spirituale. Cosa accadde? Appena morì Lutero, la 
resero una forma artificiale.  
321 Cosa fece Wesley? John Wesley, un grande uomo di Dio! Chi direbbe che 
John Wesley non era un uomo di Dio? Che cosa fece? Appena morirono lui e 
John e Charles, la organizzarono. Quando lo fece, morì. Esattamente.  
322 La stessa cosa lungo l’epoca, ogni volta, di ognuna. Fecero una messinscena 
artificiale, buone opere, la congregazione più grande, le persone più intelligenti. 
“La celebrità della città vuole unirsi a noi”. 
…468 Non potete avere il Padre senza avere il Figlio; non potete avere il Figlio 
senza avere lo Spirito Santo. Ma potete essere Giustificati senza essere 
Santificati; potete essere Santificati senza avere lo Spirito Santo.  
469 Che ne è di quello, fratello nazareno? Essi erano stati Santificati da Gesù 
Cristo, un anno e sei mesi prima che lo Spirito Santo fosse mai venuto. È giusto? 
Erano Santificati tramite Gesù Cristo.  
470 Ora, come Egli ha Prodotto il Primo Albero della Sposa che la locusta e la 
ruca avevano divorato, Egli sta Restaurando il Secondo Albero, facendoLo 
crescere da quelle Radici Predestinate che non possono morire. Si trovano 
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presso i Ruscelli. Vivono in queste Acque. Non poteva mostrarSi, ma era là, 
comunque.  
471 Ora sta iniziando, notate, lo stesso insetto; mentre Egli Restaura di nuovo la 
stessa cosa nella stessa maniera.  
472 Il Primo, quando quell’Albero iniziò a spuntare dal cattolicesimo, era 
Martin Lutero, che predicò la Giustificazione. Il Secondo Angelo era John 
Wesley, che predicò la Santificazione. Lutero predicò la Giustificazione, “Il 
Giusto vivrà per Fede”. Wesley predicò la Santificazione, la Seconda opera 
distinta della Grazia. E poi venne lo Spirito Santo. Proprio come Egli Edificò 
l’Albero, la prima volta, qui Egli sta Restaurando di Nuovo, nella stessa 
maniera, per la Seconda volta. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lo 
vedete?  
473 Notate. Lo stesso insetto, quel piccolo furfante, lo stesso insetto che iniziò e al 
Principio uccise l’Albero, iniziò di nuovo proprio con quei Tralci luterani, ma 
(cosa?) non può ucciderLo. Non può ucciderLo, perché Dio ha già detto: “Io 
Restaurerò”. Quell’insetto iniziò su Lutero, per uccidere tutti i Tralci luterani. 
Esso arrivò proprio su Wesley, e uccise tutti i Tralci di Wesley. Ma la parte 
principale dell’Albero continua a proseguire.  
474 Ora notate. Nel tempo antico, quando l’Albero fu ucciso, Esso fu ucciso, 
quando fu ucciso là in passato andò fino alle Radici. Ma questa volta, a motivo 
che la Parola è Predestinata, non c’è niente che Lo fermerà. Dio disse: “Io 
Restaurerò. Non importa quanto loro organizzino, quanto facciano questo, 
quello, o l’altro, Io Lo Restaurerò”. Quello pone fine alla cosa. Tutto il ridere, 
deridere, sbeffeggiare, chiamare “Santi Rotolanti, assurdità”, tutto quello che 
volete. Dio comunque ha detto: “Io Restaurerò, dice il Signore”. Tanto certo 
quanto Egli ha Risorto Gesù dalla Tomba, in Tre Giorni, in tre dispensazioni, o 
tre sezioni, Egli Risorgerà di nuovo la Chiesa alla Sua Pienezza e Potenza. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”.  
475 Cosa avvenne? Quel vecchio grillo iniziò a mangiare e avere lo stesso tipo di 
effetti che ebbe, ma (cosa fece?) prese solo i Tralci luterani. Non prese mai lo 
Spirito là dietro, che aveva Lutero, perché Esso continuò a vivere. Poi, ecco 
venire Wesley al seguito. E dopo che Wesley morì, quel grande Profeta, dopo che 
Wesley morì (cosa fecero?), si organizzarono, e tutti i Tralci morirono, ma (cosa 
fece Egli?) la Chiesa continuò proprio a vivere, proprio dritta nella Pentecoste. 
Quando si organizzarono (cosa avvenne?), morirono i Tralci, ma (cosa?) la 
Chiesa continua proprio a proseguire.  
476 Cosa? La stessa cosa che fece la Pentecostale, la stessa vecchia tattica, il 
credo denominazionale che Lo tolse al Principio, per distruggere l’Albero della 
Sposa, al Principio, sono le stesse vecchie tattiche che il diavolo usò su questo 
secondo Albero, ma (cosa?) Dio Lo Predestinò. Lei deve continuare, malgrado 
tutto. Se tutto ciò…Se non fosse avvenuto, quando Lutero si organizzò, quello 
avrebbe posto fine alla cosa proprio allora; sarebbe tornato indietro proprio 
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come l’altro; sarebbe stata una seconda chiesa cattolica, chiesa cattolica romana. 
Vedete?  
477 Ma, Dio era determinato. Egli aveva già espresso la Sua Parola. La Sua 
legge farà in modo che Ciò avvenga. Non importa quante ghiacciate tardive 
riceva, Esso deve vivere, comunque. Potremmo avere brividi di freddo e 
differenza denominazionale, e tutto, ma quell’Albero vivrà tanto certamente 
quanto c’è un Dio vivente che Lo fa vivere. Sissignore. Egli disse: “Io 
Restaurerò”.  
478 So che abbiamo una primavera tardiva, una tarda stagione di Pasqua che 
arriva. “Il Signore sta ritardando la Sua Venuta”, dicono, e tutto così. E i venti 
freddi hanno ucciso molti Tralci denominazionali, ma non si può uccidere quella 
Vita che è Predestinata.  
479 “Cieli e terra passeranno, ma la Mia Parola non passerà”. “Tutti coloro che 
ha Preconosciuto, li ha chiamati: coloro che ha Chiamato, li ha Giustificati: 
coloro che ha Giustificato, li ha già Glorificati”. Alleluia! Sta scritto nel Libro, il 
Libro della Vita dell’Agnello, e non può morire.  
480 Tutti gli insetti che l’inferno può liberare su di Lei non La fermeranno mai. 
Nessun comunismo, cattolicesimo, né nient’altro, La fermeranno. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”. Tutti gli alberi romani fatti dall’uomo non La 
appenderanno. Tutte le tombe non La terranno là. Tutte le grandi pietre 
denominazionali poste alla porta non La manterranno mai là dentro. “Io 
Restaurerò, dice il Signore. Ci sarà una Pasqua. Io farò sorgere quella stessa 
Chiesa nella Sua stessa Potenza. Farò sorgere quella Sposa proprio come Lei era 
là in passato, con gli stessi segni, lo stesso frutto, la stessa cosa che fecero loro. Io 
La Riporterò di nuovo. Io Restaurerò, dice il Signore”, (cosa?) “Restaurerò tutto 
quello che le denominazioni hanno mangiato, Restaurerò tutto quello che le 
organizzazioni hanno mangiato. Io Restaurerò, dice il Signore, tutto ciò”.  
481 Ora, voi dite: “Che ne è di quelle cose che sono uscite, nella 
denominazione?”  
482 Dio è il buon Vignaiolo. Egli ha potato l’Albero, questo era tutto, ha tagliato 
via i Tralci morti. Che cosa farà? Li brucerà, lassù. Esattamente. Dio è il 
Vignaiolo di questo Albero. Egli si prende cura di Esso. Protegge la Sua Eredità. 
Egli… Cos’è la Sua Eredità? La Sua Stessa Parola. Egli protegge la Sua Parola, 
per confermarLa; per osservarLa; vede dove può arrivare. Egli Restaurerà. 
Quindi quando queste chiese iniziano ad organizzarsi, e cose così, Egli proprio le 
pota, e la Chiesa prosegue. 
483 Quando la luterana disse: “Diventeremo un’organizzazione. Saremo tanti 
grandi quanto la cattolica”. Bene. Egli proprio potò il Tralcio. E Wesley La 
portò proprio avanti, sorse un altro Profeta. Poi, appena Wesley lo fece… 
Ebbene, Wesley morì, il grande Profeta. Cosa fecero? L’organizzarono. Venne 
avanti la Pentecoste. Appena lei morì, Egli la potò. Continua proprio ad 
innalzarsi in alto. Vedete? Egli Restaurerà.  
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484 Dove crescono i frutti? Non iniziano quaggiù alla base. Iniziano nella Cima. 
L’albero dove viene colpito prima dal sole? Ah, gloria! Nella Luce della Sera, 
sulla Cima dell’Albero. Amen. Non giù nei Tralci alla base, ma lassù sulla Cima 
dell’Albero è dove matura il frutto. Amen. Lo amate? Amen! Lo servirete? 
Amen! Gli credete? Amen! Di certo Gli credo, con tutto il mio cuore. 
485 Ora, che cos’è? Egli poterà quelle vecchie viti morte mentre Essa sorge, tutte 
queste viti di organizzazioni, finché Essa arriva proprio in Cima all’Albero. 
Ecco dove Egli prenderà il Suo frutto. Ora notate. Dio La pota. Bene. Sono 
morti, e non verranno nella Presenza di Dio, non verranno nella Prima 
Resurrezione.  
486 Ora guardate. Dio non ha mai prodotto un’organizzazione. La Chiesa fa gli 
innesti, in un’organizzazione, e Dio la taglia via, taglia la sua direttrice di vita. 
Porta un frutto dell’organizzazione.  
487 Ma se quella Vite mette un Tralcio che esce dalla Vite, Esso porterà lo stesso 
che Quella portò. Quindi, vedete, la prima lo era. E Roma mandò i suoi 
scarafaggi là e La mangiò, ma Dio ne farà crescere Una così in alto che ciò non 
può toccarLa. Sorgerà. Amen. L’Albero va da un posto all’altro, da una 
dispensazione ad un’altra dispensazione. Da Lutero, Esso andò a Wesley; da 
Wesley, alla Pentecoste; dalla Pentecoste, Esso va alla Parola.  
488 È di nuovo Pasqua per i veri credenti della Sua infallibile Parola. È Pasqua. 
È una Resurrezione. Dio ha gente dappertutto. È Pasqua per loro. Perché? Sono 
Risorti, amen, Risorti da quei credi e denominazione. Sono venuti proprio 
attraverso di essi. È di Nuovo Pasqua. Il Seme Reale è stato nascosto nelle 
Radici, la Parola, nascosto qui in questa Parola, per anni, e anni, e anni, e solo 
ora inizia ad essere Rivelato. È tempo di Pasqua. Predestinata dalla Fondazione 
del mondo, questa Chiesa inizia a prendere Posizione. Notate come Dio 
Predestinò, al Principio. Ho… Ebbene, lo dirò, comunque. Bene.  
489 Notate qui, quello, per Restaurare il Primo Albero Perfetto in Tre Giorni 
dopo la Sua Morte. Dopo la Morte del Primo Albero, Egli lo Restaurò in Tre 
Giorni. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Restaurato di nuovo! 
Ora anche l’Albero della Sposa sarà Restaurato in Tre Epoche, Tre Fasi, 
piuttosto. Tre fasi, Esso sarà Restaurato. Ora osservate. Cosa? Giustificazione, 
Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo; uno, due, tre.  
490 Ora notate. Dopo Tre Giorni, il Primo Albero fu Restaurato come al 
Principio, avendo gli stessi Segni, gli stessi Prodigi. Gesù tornò, lo stesso Gesù, 
facendo la Stessa Cosa. Alla fine del Terzo Giorno, apparvero i Segni, non alla 
fine del primo giorno. Oh, fratello! Spero che lo stiate afferrando. Nel Terzo 
Giorno è quando la Vera Manifestazione di Cristo fu resa nota, alla fine del 
Terzo Giorno. Vedete? Notate. Lo state afferrando? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
491 Non nel primo giorno, la forma morta; il secondo giorno, ci fu una Voce, 
vedete, oppure, il secondo giorno, era ancora morto; Lutero, Wesley. Al 
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Principio del Terzo Giorno, si sparse la Voce. Niente nel primo giorno, Lutero; 
niente nel secondo giorno. E nel Terzo Giorno, la dispensazione dello Spirito 
Santo, si sparse la Voce che: “Egli era lo stesso, Ieri, Oggi, e in Eterno”.  
492 Ma alla fine del Terzo Giorno, ecco quando Egli Si fece conoscere, scese 
proprio fra loro, venne tra il suo popolo e disse: “GuardateMi. Io sono lo 
Stesso”.  
493 Le forme morte proseguirono fino ad arrivare a Pentecoste, poi iniziarono a 
spargere la Voce, che: “Era Lui”.  
494 Ora, qui nell’ultimo giorno, qui Egli è proprio con noi, muovendosi proprio 
fra noi. Alla fine del Terzo Giorno, Egli apparve e mostrò a tutti loro il Segno 
della Sua Resurrezione, che Egli era Vivente, lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, i 
Frutti Viventi della Sua Presenza. I Frutti Viventi della Sua Presenza! Lo state 
afferrando? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Fu Manifestato proprio 
alla fine del Giorno, quando Egli Apparve a tutti loro, la Sua Chiesa. Amen. 
Perché? Si erano tutti Riuniti, oh, amen, alla fine del Terzo Giorno.  
495 “Le Luci della sera”, disse la Bibbia, “splenderanno negli Ultimi Giorni”. La 
Luce della Sera è la stessa Luce all’ovest, che era la stessa Luce che c’era all’est. 
E la stessa Luce che splendette nell’est, che fece sorgere la prima Chiesa che i 
romani abbatterono tramite la loro—loro adorazione pagana e così via, nella 
Luce della sera c’è la stessa Luce. Ora notate, la stessa Luce!  
496 E per cos’è uscita la Luce della sera? A cosa serve la Luce della sera? Per 
Restaurare. Whew! Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La 
Luce della sera ha lo stesso scopo della Luce del Mattino, per Restaurare quello 
che era stato abbattuto dalle Epoche Oscure, tramite Roma. Dio Restaurerà, 
facendo splendere la Luce della Sera (cosa?), Restaurerà di Nuovo l’intera  
Parola di Dio, l’intera Manifestazione di Cristo nella Sua Chiesa. Tutto quello 
che Egli fece, proprio esattamente nel modo in cui lo fece, sarebbe avvenuto 
ancora nella Luce della Sera. Vedete cosa intendo? Oh, non è Meraviglioso? 
[“Amen”.] E sapere che viviamo proprio qui per vederLo ora, la Luce della 
Sera, esattamente in accordo alla Profezia. La Luce della Sera è uscita per 
Restaurare cosa? Per Restaurare quello che gli insetti avevano mangiato.  
...504 Ascoltate molto attentamente ora. Guardate. Ce n’erano quattro. Quattro 
messaggeri di morte che uccisero quell’Albero. È giusto? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Che cos’erano? Ruca, locusta, bruco, grillo. È giusto? 
[“Amen”.] Quattro messaggeri di diavoli, dogmi romani, uccisero quell’Albero.  
Uno prese il Suo frutto; uno prese la Sua corteccia… anzi prese le Sue foglie; 
uno prese la Sua corteccia; uno prese la Vita. È giusto? [“Amen”.] Quattro 
messaggeri di dogmi uccisero l’Albero, tutto tranne le radici.  
505 E se quattro messaggeri di morte uccisero l’Albero, quattro messaggeri di 
Vita Restaurano l’Albero. Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Amen. Perché Dio disse: “Io Lo Restaurerò”. Egli Lo Restaurerà. Come? Fu 
ucciso da quattro messaggeri di morte, poi quattro messaggeri di Vita Lo 
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Restaureranno. Qual era il primo? Martin Lutero, Giustificazione.  Qual era il 
secondo? John Wesley, tramite Santificazione. Qual era il terzo? La Pentecoste, 
con la Restaurazione dei doni, lo Spirito Santo, il Battesimo dello Spirito Santo. 
Qual era il quarto? La Parola. Che cosa? La Parola. C’erano quattro grandi 
Profeti.  
506 Uno di essi, Martin Lutero, iniziò a far splendere una Luce. C’era una 
piccola Luce di Giustificazione, proprio una piccolissima forza. Si fece avanti 
Wesley, più forte, Santificazione.  
507 Dopo Wesley, venne quello più forte di lui, la Pentecostale, il Battesimo dello 
Spirito Santo, in un altro grande Profeta. Vedete?  
508 Ma negli ultimi giorni, di Malachia 4, Elia deve venire con la Parola stessa. 
“La Parola del Signore veniva al Profeta”. Nelle Luci della sera, che devono 
sorgere, per Restaurare e portare indietro. Che cosa? “Volgere i cuori dei figli di 
nuovo alla Fede in Dio”. La quarta Luce!  
509 Quattro uccisori Lo presero. Quattro messaggeri Lo distrussero. Quattro 
messaggeri di morte Lo portarono via, in dogmi. Quattro messaggeri di 
Giustizia Lo Restaurano di nuovo.  
510 “Profetizza, figlio d’uomo. Possono vivere queste ossa?” Vorrei che 
avessimo tempo. L’ho annotato qui, ma devo saltarlo. “Profetizza. Possono 
vivere queste ossa?” Quali sono le Quattro Fasi del sorgere di quella Chiesa? 
Quali sono le Quattro Fasi del sorgere delle Ossa secche di Ezechiele? Ma la Vita 
venne solo, non quando i nervi furono su di loro, ma quando il Vento Soffiò su di 
loro. Ecco quando è tornato quel quarto Messaggio di Vita .  
511 “Io Restaurerò, dice il Signore”. Alleluia! Gloria! Lode a Dio. La quarta 
Luce deve venire, che farà sorgere gli stessi Segni. Osservate. La Giustificazione 
riportò la Polpa. La Santificazione riportò la Corteccia, la dottrina della Santità.  
512 Cosa riportò la foglia? I Pentecostali. Che cos’è? I Pentecostali, le foglie, 
battere le mani, gioia, gioire. Pentecostale.  
513 Che cosa? Il quarto era la Parola Stessa. La Parola Fatta Carne, i Frutti 
della Prova del Segno della Resurrezione che Cristo ha finalmente, dopo che la 
Giustificazione che è stata piantata, è stata piantata la Santificazione, il 
Battesimo dello Spirito Santo. Le organizzazioni sono morte. E Cristo ha portato 
Se Stesso di nuovo al centro come il Coronamento della Piramide. Prima linea, 
Giustificazione; Santificazione; Battesimo dello Spirito Santo; poi la Venuta del 
Coronamento.  
514 Che cos’è? Quel gruppo dello Spirito Santo che viene Levigato in modo da 
adattarsi allo stesso tipo di Ministero che Egli aveva quando Se ne andò, 
affinché, quando tornerà, prenderà l’intera cosa nel Rapimento, dove sarà 
Giustificata, Santificata, e il Battesimo dello Spirito Santo. Quella Piramide 
starà in piedi di Nuovo. La Casa di Dio Vivrà di Nuovo. L’Albero della Vita sta 
crescendo di Nuovo. Nazioni si spezzano, Israele si sveglia, i segni che predissero 
i profeti; i giorni dei gentili sono numerati, con erpici gravati; “Ritornate, o 
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dispersi, alla vostra Possessione”. Il Giorno della Redenzione è Vicino, i cuori 
degli uomini vengono meno per la paura; Siate riempiti con lo Spirito, le vostre 
Lampade Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina. 
Falsi profeti mentono, rinnegano la Verità di Dio, Che Gesù Cristo è il nostro 
Dio. (Amen.) Ma cammineremo dove camminarono gli Apostoli. Perché il giorno 
della Redenzione è Vicino, cuori degli uomini vengono meno per la paura (le 
atomiche e tutto il resto); Ma siate Riempiti con lo Spirito, le vostre Lampade 
Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina.  
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
580 Ebbene, noi vediamo tutta questa grande Triplice Rivelazione: Dio in 
Cristo; Cristo nella Chiesa; il Regno che Viene. Adamo ed Eva Redenti e 
Riportati nel Giardino dell'Eden, nella Figura di Cristo e della Sua Sposa, e 
allora il Regno sarà Restaurato secondo la Sua Promessa. Dio sia lodato! Ora; 
tramite la Rivelazione del Triplice Mistero, il Segreto, e tramite la Personale 
Conferma della Parola per mezzo della Sua Originale Signoria! 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, cosí 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un oscuramento totale della Parola, causando perciò la partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo cacciato e perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità.  Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
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divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
messaggio che il cuore dei figli viene ricondotto ai padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37; 40 
10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo. … 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la pioggia o L’INSEGNAMENTO  di primavera. L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 
 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
76 L'addietro, nei giorni di prima, quando la cosa era larga, la via era larga, 
Lutero insegnò “Giustificazione per Fede”. Quello era semplicemente per 
portare il popolo dal Cattolicesimo al Protestantesimo, alla comunione attorno la 
Parola. “Giustificazione per fede”, quella fu una sfera grande e Larga. Essi non 
si scostarono mai da quella.  
77 Poi si fece avanti un altro Risveglio chiamato `Giovanni Wesley'. Esso li 
scosse giù da quello, e portò lei giù alla Santificazione, a vivere una vita buona, 
pulita, Santa; Santificata dalla Parola di Dio, dando gioia al tuo cuore. Quello 
scosse molto della dottrina Luterana.  
78 Poi si fece avanti la Pentecostale con il Battesimo dello Spirito Santo, e 
restrinse ancora la via, tramite il ricevere lo Spirito Santo. Ciò è esatto. Ed ora 
quello ha cominciato ad essere scosso; e i Doni, e la Restaurazione, e lo Spirito di 
Dio è venuto giù nella Chiesa nella Pienezza di Segni e Meraviglie, ed ha scosso 
la Pentecostale. Che cosa è? Noi siamo così vicini alla Venuta del Signore Gesù 
tanto che lo stesso Spirito che fu in Lui sta operando nella Chiesa, facendo 
esattamente le stesse cose che Egli fece quando Egli era qui sulla terra. Ciò non è 
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mai stato in nessuna parte, dal tempo degli Apostoli fino a questo tempo. 
Perché? Vedete, essa era Larga; ma si restringe, restringe, restringe. Che cosa è? 
Proprio come la tua mano che si avvicina all'Ombra; la negativa, negativa, 
negativa. Ma che cos'è? Essa è un Riflesso. Cosa fu Lutero? Un Riflesso di 
Cristo. Cosa fu Wesley? Un Riflesso di Cristo. 
…75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’altra. Wesley 
camminò in una Luce; Pentecoste camminò in un’altra. Ma, oggi, noi stiamo 
camminando più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra generazione, essa andrà 
oltre a noi. 
…80 Notate. E allora, nello stesso momento in cui la chiesa nominale stava 
avendo il suo risveglio, cosa accadde? Il Pieno Evangelo stava avendo un 
risveglio. Vennero avanti i fratelli Bosworth, Smith Wigglesworth, e il Dott. 
Price, Aimee McPherson, tutti quelli. Guardate, Smith Wigglesworth morì in 
una notte. Il Dottor Price morì il mattino dopo. Nel giro di ventiquattrore io ero 
sul campo.  
81 Ora la mia fine sta arrivando. Guardate… Non sentite molto di Billy 
Graham. Non sentite molto di Oral Roberts. Vedo le mie riunioni sfumare. Che 
succede? Siamo alla fine, un’altra Epoca.  
82 Come entrarono Billy Sunday, e gli altri? Essi entrarono proprio dopo il 
grande risveglio di Moody. Quando entrò Moody? Proprio dopo il risveglio di 
Knox. Quando entrò Knox? Proprio dopo il risveglio di Finney. Finney dopo 
Calvino, Calvino dopo…Così, Wesley, e Wesley dopo Lutero. Proseguì lungo le 
Epoche. Non appena un Risveglio è finito, Dio ne suscita un altro e fa più Luce; 
continua a muoversi così.  
83 Ora siamo alla fine di questo tempo. Ogni uomo ha guardato alla fine della 
sua Congiunzione per la Venuta di Cristo, ma hanno dovuto restare molto in 
attesa; il ritorno dei Giudei, dischi volanti nei cieli, tutte le cose che vediamo 
oggi. Ma siamo alla fine. Siamo qui ora. Essi sapevano che la Chiesa doveva 
ricevere Potenza che avrebbe prodotto nella Chiesa le stesse Opere di Cristo, 
perché l’Ombra diventa sempre più Profonda, e Riflette di più.  
84 Prendi un’Ombra. Più lontano è l’Ombra, meno Riflesso ottieni dall’Ombra. 
Dopo un poco, l’ombra s’avvicina sempre più, finché l’Albero e l’Ombra sono la 
Stessa Cosa.  
85 Ora, lo Spirito di Dio ha operato sotto la Giustificazione, sotto Lutero; la 
Santificazione, sotto Wesley; il Battesimo dello Spirito Santo, sotto Pentecoste; 
ed eccoLo nell’Ultimo Giorno, che compie e fa le stesse cose che Esso fece 
quando era in Cristo. Cos’è? La Chiesa e Cristo sono diventati Uno. E non 
appena Essi Si Uniscono insieme, quell’Ultimo Collegamento, Lei passerà 
attraverso il Cielo, Gridando. Compariranno Wesley, Lutero, e tutto il resto di 
loro lì di quei giorni passati: “chi è Primo sarà Ultimo, chi è Ultimo sarà Primo”, 
e verrà la Resurrezione.  
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86 Siamo al Tempo della Fine. Ascoltate, ecco cosa fa lo Spirito Santo. Lo Spirito 
Santo, con la Giustificazione, capite, solo una Tenue Ombra di Esso; lo Spirito 
Santo, con la Santificazione, un’Ombra un po’ più Profonda di Esso; lo Spirito 
Santo, col Battesimo di Esso, un’Ombra più Profonda; ora lo Spirito Santo, con 
la Restaurazione della Sua stessa Persona che stando qui dentro, produce Segni 
e Prodigi come Lui fece al Principio. Whew! Gloria! Se avete intenzione di 
chiamarmi “Santo Rotolante”, potreste, ad ogni modo, cominciare pure ora. 
…49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo dimostra, 
e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di fronte agli 
Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e lo Dota, e 
lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
Ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Lui che 
riversa dentro il Suo Spirito. … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
52 Ora fra un po’ diremo e mostreremo, che solo quelli che sono Ripieni di 
Spirito Santo entrano in quel Rapimento. “Poiché il resto dei morti non visse per 
lo spazio di mille anni”. È giusto. Solo persone Ripiene di Spirito Santo furono 
tutto ciò che andò nel Rapimento. Ora, Dio diede lo Spirito Santo… 
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Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
66 Il Seme naturale era solo un portatore dello Spirituale, il Seme. Come il 
gambo, l’infiorescenza, e il guscio. Noi lo abbiamo esaminato prima, in un altro 
Messaggio, ma vorrei anticiparlo un po’ in questo, ovvero ritornarvi ancora solo 
per un minuto.  
67 Ora qui ci sono tre fasi del Seme, che ci mostrano la vera illustrazione, le tre 
fasi del Seme naturale nella terra. Come un Seme viene seminato, produce il 
gambo, piccoli fili d’erba vengono fuori da esso; poi l’infiorescenza, allora il 
polline vi sta attaccato; e poi il guscio; e poi di Nuovo il Seme.  
68 Osservate queste fasi di questa perfetta parabola qui, e com’esso si dimostra 
esattamente nel Simbolo, poiché Dio è l’Autore di tutta la natura. Perciò la 
natura non può fallire non più di quanto possa fallire Dio, perché Lui è stato 
Colui il Quale ha posto la cosa nella sua condizione affinché noi la guardassimo e 
la vedessimo.  
69 Notate Agar, il gambo, che fu il primo inizio del Seme che spuntò. Ora, non 
assomigliava per niente al Seme. Era il gambo, perché lei era una serva, per 
niente nella Promessa; niente a che fare con la Parola, soltanto una 
trasportatrice del Seme.  
70 Notate Sara, l’infiorescenza che aveva il polline, quella Nazione giudea 
suscitata da lei. Da, l’apparire di Sara, portò Isacco; tramite Isacco, portò 
Giacobbe; Giacobbe portò i patriarchi; e tramite i patriarchi, produsse una 
Nazione.  
71 Maria, la Fede della Vergine, produsse la Vera, Progenie Parola Spirituale 
Fatta Carne. Vedete? Le tre donne, tre donne tramite cui questa Progenie fu 
portata. Una di loro era in realtà un’adulterio, sotto la poligamia; la seconda era 
una donna libera; e la terza non ebbe affatto relazione di sesso, ma per Fede lei 
credette la Parola di Dio. Agar, Sara, entrambe Sara ed Agar fu il sesso; ma 
Maria era Vergine, tramite la Potenza della Parola di Dio Promessa. Proprio 
così.  
80 Lei era la vera Progenie, lei era al di là dell’inf… lei fu il guscio che produsse 
il Grano. Ora, le altre due erano portatrici della Vita, solo come Seme naturale. 
Maria… Ora, ricordate, ho detto le altre due… Ora, Maria, non fate di lei Dio, 
come alcune persone cercano di fare di lei. Lei non era un dio. Nossignore. Lei 
era soltanto una portatrice della Progenie, come lo era il resto di loro; ma, come 
la Fede nella Parola, porta di più alla vera immagine.  
…81 Come matura il grano, o il frumento. Esso viene fuori, un gambo; poi viene 
fuori, il polline; poi viene fuori, un guscio. Ma quando pensate, quel guscio, se 
non prestate attenzione, sembrerà proprio esattamente come il vero frumento. 
Ma quando è aperto, il vero frumento è all’interno. È soltanto un portatore, di 
nuovo.  
…83 Notate, quanto più simile alla vera Cosa, era Maria, però come il guscio. Il 
guscio stringe il Seme in sé e lo protegge, e lo nutre, finché rimane solo, maturo. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: La Restaurazione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 16 

 

Così è maturata questa terza epoca della Chiesa (di Pentecoste), tenendo questo 
Grano finché è tempo di aprire il guscio. Maria, essendo la madre di Cristo, solo 
un’incubatrice. Egli non era il sangue di Maria; Egli non era il sangue di giudeo; 
Egli non era il sangue di gentile. Egli era il Sangue di Dio. Dio creò questo 
Sangue. Non poteva essere rapporto sessuale. Egli non era giudeo né gentile.  
82 Così, vedete, Maria, non tramite il sesso, ma tramite la Fede; qualcosa 
esattamente simile a Essa. Maria non era quella Progenie. Maria era una 
portatrice della Progenie. Lui era la genuina, Progenie della Fede, poiché la 
Parola di Dio è per Fede che Egli diede ad Abrahamo. E solo la Fede può 
produrre quello che Egli disse che avrebbe fatto; Fede nella Sua Parola.  
…88 Vedete ora qui quanto simile lei, la Chiesa di questi Ultimi Giorni, arriva a 
Somigliare al Seme Stesso. Guardate come questa denominazione di Pentecoste 
che è sorta negli Ultimi Giorni, e lo spiegheremo un po’ più tardi, vedete, come 
essi sono venuti così vicino da sembrare proprio esattamente come il Seme. 
Quando un guscio viene fuori da un grano di frumento… ovvero un filo di 
frumento, dopo che il polline è caduto lì dentro nella seconda fase, e ha prodotto 
la Terza Fase che è il guscio. E come quello che… Se non siete un vero attento 
osservatore, non sarete mai in grado di dire che quello lì dentro è il grano di 
frumento. Quando quel primo granellino viene fuori, sembra un grano, ma voi 
sedetevi e apritelo e scoprirete che lì non c’è affatto grano. È soltanto un guscio, 
un portatore del grano. Ora, il grano viene fuori da quello. Ma ricordate, non 
c’è altro dopo quel guscio. Ricordate, non c’era altra Progenie Promessa tramite 
una donna, da nessuna parte, dopo Maria. E non ci sono altre denominazioni 
Promesse dopo Pentecoste. È il Rapimento e la Sposa che viene fuori da lì, la 
Progenie, la Parola resa di Nuovo Manifesta.  
89 Notate, vedete quanto sembra vicino. Matteo disse, San Matteo 24:24, disse 
che: “I due spiriti negli Ultimi Giorni”,  lo spirito della chiesa delle persone 
chiesastiche, e lo Spirito della Sposa delle persone della Sposa: “sarebbero così 
stretti insieme tanto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile”. Ecco quanto 
vicini.  
90 Guardate come è venuto attraverso il gambo. Notate ora, stiamo per 
simboleggiare qualcosa qui. Lutero, nell’Epoca della Chiesa, del portare alla 
Luce il Seme della Sposa, fu lo stesso nello Spirito. Semplicemente un granellino 
di Seme, Lutero continuò a tenere duro, quella fu Giustificazione per Fede. Lui 
fu lo stesso Simbolo di Agar, il gambo. Notate, Wesley fu il simbolo di Sara, la 
Filadelfiana, l’epoca dell’amore che produsse l’infiorescenza. Quello nell’Epoca 
di Wesley, ci furono più Missionari di quanto ne abbiamo avuto in ogni altra 
epoca, la Grande Epoca Missionaria del tempo di John Wesley.  
91 Ma Pentecoste corrispose a Maria. Maria, l’ultima fase d’Esso, ora, lei non 
era il Seme. Tuttavia, la Vita del Seme era in lei, ma Esso non era ancora 
maturato. Mi sento molto religioso. Esso non era ancora maturato. Era lì, ma 
non era maturato. Così è con la nostra Epoca Pentecostale in cui noi viviamo! 
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Bisogna che sorga una Parola di Dio che è intera, non denominazionale, al di 
fuori dei reami di quella denominazione.  
92 Lutero diede accesso alla pula con la sua Prima Parola: “Il Giusto vivrà per 
Fede”. Wesley aveva Due Parole: “Santificazione”,  la seconda definita Opera 
della Grazia. Pentecoste aveva la Terza Parola: “la Restaurazione dei Doni”. Ma 
deve venire fuori l’Intero Seme! Vedete come si denominarono su una parola, ed 
un’altra parola, ed un’altra Parola? Ma ci deve essere Qualcosa che non può 
essere denominata; si tratta dell’interezza della Vita che si trova là dentro, deve 
produrSi di Nuovo su una Sposa. Non ci possono essere più Epoche della Chiesa 
dopo questa. Siamo alla fine, fratelli e sorelle. Siamo qui. Noi siamo arrivati. 
Grazie a Dio! Amen. Ora, vediamo che queste cose sono proprio così vere 
quanto possono essere.  
93 Notiamo ancora, dunque, se lei essendo l’infiorescenza, ossia… Wesley è 
l’infiorescenza; Pentecoste poi è il guscio, che è la fase seguente dell’avanzare del 
Grano. Ma, fratello, sorella, il gambo non è il Grano, nemmeno l’infiorescenza è 
il Grano, neanche il guscio è il Grano; sebbene, ogni volta che matura, somiglia 
di più al Grano.  
94 Il gambo non somiglia al grano. Cosa viene fuori poi? L’infiorescenza, un 
piccolo bulbo; somiglia di più al grano di quanto vi somigli la foglia. Cosa viene 
fuori in seguito? Il guscio; esso tiene il grano, nutre il grano.  
95 Guardate ora qui indietro alla Promessa che Dio fece ad Abrahamo, della 
“tua Progenie”, spiritualmente parlando. Ognuno di noi lo sa. Egli stava 
parlando di Cristo, non di Isacco; tramite la sua Progenie della Fede.  
96 Notate, la prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una Rappresentante della 
Chiesa, simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che 
questo è un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu 
vai a prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non 
somigliava affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello 
sembrava piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma 
non era ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la 
genuina Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non 
correte. Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo 
appesero ad una Croce!  
97 Proprio come Paolo disse qui: “Non perseguitava la Progenie della Franca… 
ovvero della serva, la Progenie della Franca?” E così la Progenie della 
denominazione perseguita il Grano Genuino. Deve sempre essere in quel modo. 
Non saranno Eredi assieme. Non sono associati insieme. Sono assolutamente due 
diverse Promesse, due tempi diversi, due popoli diversi, completamente. Una è la 
Sposa, e l’altra è una Chiesa. Nessun paragone con loro, affatto.  
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98 Ma nondimeno essi non sono la Progenie che fu Promessa che venisse. Né era 
Sara, né era… E nemmeno era Agar, né era Sara, né era Maria, la Progenie. 
Maria non era la Progenie. Lei era solo una portatrice della Progenie, ma lei 
L’aveva nutrito, partorito dal suo grembo. Proprio come il guscio, ha portato 
dal suo grembo il vero Seme, ma il guscio non è il Seme. Esso solo… È più simile 
al Seme. Sta attaccato intorno al Seme. Là indietro nel gambo, la vita si è diffusa 
tutta attraverso il gambo. E quando giunge al polline, s’è raccolto più vicino. Ma 
quando giunge al guscio, proprio laggiù esso è simile al Seme, e si forma quasi 
come il Seme. Gesù ci disse cosa sarebbe accaduto nell’ultimo giorno: “Sarebbe 
così simile che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”, ma poi il Seme viene fuori 
da lì. E il guscio, la Vita lascia il guscio. E il guscio è un portatore, e quello è 
proprio esattamente ciò che le nostre denominazioni sono state, un portatore; 
Lutero, Wesley, i Pentecostali. Ed ora è Tempo che il Seme venga fuori. Notate, 
notate, proprio… 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
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anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   
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